



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Susanne Strub, SVP: Platz für Fahrende in der Sommeraukurve**

Autor/in: [Susanne Strub](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 22. Oktober 2015

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Nachdem in den letzten Jahren auf dem Platz für die Fahrenden neben der Kantonsstrasse eine riesige Unordnung geherrscht hat und der Unmut der Bevölkerung riesig war, wurde vom Kanton eine bessere Überwachung des Platzes versprochen. Es wurde zwar aufgeräumt, aber es sind weder Zäune noch Eingangsbarrieren zu sehen und der Platz droht wieder in seinen ursprünglichen Zustand zu verfallen.

Deshalb bitte ich den Regierungsrat um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

- Bleibt dieser Platz weiterhin als Durchgangsplatz für Fahrende bestehen oder wird dieser Platz in einen Standplatz umfunktioniert?
- Da der Platz in der Grundwasserschutzzone liegt müssen Sanitäreanlagen mit entsprechendem Kanalisationsanschluss versehen sein. Wie wird sichergestellt, dass diese auch von Fahrenden benützt werden und die Umgebung von menschlichen Exkrementen geschützt werden?
- Bleibt der Platz in seiner Grösse erhalten oder soll er noch vergrössert werden?
- Wie hoch sind die geschätzten Kosten für das Erstellen eines einfachen, zonenkonformen Durchgangsplatzes und wie hoch wären die Kosten für einen Standplatz am gleichen Ort?
- Welche Aufgaben kommen auf die Gemeinde Wittinsburg zu, wenn ein Standplatz erstellt würde?